



丁度見えない厄介な相手で肌のトラブルの原因となる。環境省によると、日本人はダメージを抱える表皮の色覚層が、白人と黒人の三分の二ほどで、毎日沐浴する日本人の生活習慣が影響していると分析している。遮り切れ物質が少ない空気がきれいな地域に住む私たちには特に注意が求められているのだろ

今週8日には二十四節気の「小暑」を迎える。雨空の雲間からは時折強い陽射しが注ぎ、日に日に暑さが強まってくる時期になると、気温が上がる時期である。日本ではダメージを抱える表皮の色覚層が、白人と黒人の三分の二ほどで、毎日沐浴する日本人の生活習慣が影響していると分析している。遮り切れ物質が少ない空気がきれいな地域に住む私たちには特に注意が求められているのだろ

6月中旬、農作業をしていくと白馬中学校から下校中の生徒からの声で、「とにかく暑い」というのがよく聞かれる。生徒たちは、この暑さが何よりも辛いと感じている。しかし、農業をめぐる話題は、必ずといっていいほど、天候や季節の変化による影響がある。特に夏場は、梅雨の時期になると、突然の豪雨や台風による被害が発生する。そのため、農家たちは、常に天気予報や気象情報をチェックし、適切な対策を講じなければならない。また、農業は、人間の労働によって成り立つ仕事であるため、暑さによる労働環境の悪化は、生産性や効率に大きな影響を与える。そこで、農家たちは、遮り切れ物質を多く含む衣類や帽子などの防暑用品を用意し、作業服を着て汗を拭くなどの対策を実践している。

一方で、農業は、自然環境との共生によって成り立つ仕事である。そのため、農家たちは、自然環境の変化に対する適応能力を高めるために、様々な取り組みを行っている。例えば、水資源の節約や土壤の保水力向上、害虫駆除など、環境に優しい農業技術を採用している。また、農業は、地域社会との密接な連携によって成り立つ仕事である。農家たちは、地域社会との交流を通じて、情報交換や技術交流を行い、お互いの成長を促している。



農地の一角に咲く青「ノアヤメ」を刈らずに残す大切さ。花言葉の「希望・よい便り」につながればと想う。